



‘Albazos’ de Morena en San Lázaro, “irremediablemente” terminarán en la Corte: Santiago Creel

El panista Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, aseveró que los albazos de las últimas horas por parte de Morena y sus aliados para reformar varias leyes, terminarán “irremediablemente” en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

En entrevista con Joaquín López-Dóriga para su espacio en Radio Fórmula, Creel Miranda denunció que el oficialismo llevó a cabo la dispensa de trámites en varias iniciativas, lo que sin duda acabará en la Corte tarde o temprano.



“Se suspendieron, se obviaron los trámites que normalmente se llevan a cabo para que cada etapa del proceso legislativo se haga: se discute, se analicen las iniciativas como llegan, se reforman, se deban en comisiones y finalmente se aprueban y se llevan al pleno. Todos estos trámites se dispensaron”, subrayó.

“Esto sí se puede hacer, pero cuando sea impugnado ante la Corte, ya sentó jurisprudencia sobre esto, que cuando se dispensan los trámites sin haber una urgencia o estado de necesidad se están violando los principios de la democracia. Fue una serie de iniciativas que pasaron directamente al Pleno y son materias fundamentales”, externó.

Lo que realmente hay que señalar es la dispensa de trámites, por lo tanto, esto irremediablemente te lo anticipo va a acabar en la Suprema Corte de Justicia”, dijo. “Tenemos una Suprema Corte que empieza a actuar con un enorme grado de consciencia, No se puede estar violentando la Constitución y lo que está aconteciendo es precisamente eso, porque la simulación de plantear algo como de urgencia cuando no lo es, rompe todo el sentido de lo que es el Parlamento, que es para dialogar, debatir, estudiar las iniciativas y hacer lo mejor posible para que salgan bien las leyes y produzcan bienestar”, apuntó.

En una de las sesiones más largas en la historia de la Cámara de Diputados se aprobaron múltiples reformas impulsadas por Morena.

<https://lopezdoriga.com/nacional/albazos-morena-san-lazaro-irremediablemente-terminaran-corte-santiago-creel/>